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Il centrocampista della Casertana Mattia Proietti commenta così in sala stampa la sconfitta
interna per 0-2 contro il Messina: “Purtroppo, a volte, inconsciamente può capitare di pensare
che tutto sia facile. Penso e spero che la partita di oggi, simile a quella col Catania, possa
servire per dare un cambio di passo e per capire che bisogna sempre stare sul pezzo. Se si
pensa che le cose possano essere più facili di come sono possono capitare giornate come
quella di oggi. C’eravamo prefissati di fare più punti in questa prima parte di campionato rispetto
all’andata. Per ora ne abbiamo uno in più. Chiaramente non basta. Ci tenevamo a raggiungere
e superare la quota 40 punti e dare continuità sulla scia di Monopoli. Purtroppo non ci siamo
riusciti. Ma soltanto un pazzo poteva pensare che si vincesse sempre. C’è sempre modo e
modo di perdere le partite. Il rammarico è non averla giocata a pieno. La testa gioca un ruolo
importante, prima ancora del fisico. Ti fa superare tutto. A Taranto in dieci abbiamo corso e
sembrava non ci stancassimo. Oggi eravamo in parità numerica ma sembrava ben altra cosa.
Sono battute d’arresto che, purtroppo, capitano nel corso di una stagione. Fa parte di questo
sport. Adesso abbiamo un’occasione per svoltare e riprendere il nostro cammino. La partita di
oggi non deve offuscare quanto fatto di buono fino ad oggi, ma spronarci a fare sempre meglio”.

  

Il tecnico Cangelosi analizza così, invece, il ko: “Non abbiamo giocato. Non abbiamo fatto ciò
che prepariamo ogni settimana. C’era troppa confusione. Eravamo lunghissimi. Lo considero un
passaggio a vuoto, anche perché non c’è nessuno da salvare. Se capita a tutti
contemporaneamente, lo considero così. Probabilmente non sono riuscito a far capire alla
squadra quali fossero i pericoli che ci poteva riservare una partita del genere. Venendo da una
scia di risultati utili lunga, probabilmente avrei dovuto essere più incisivo. Ho sempre detto che
in questo campionato tutti possono vincere con tutti, e tutti possono perdere con tutti. A
prescindere dal nome. Certo fa male, perché tutti si aspettavano una vittoria che potesse
avvicinarci ulteriormente alla prima posizione. Ma ricordo che siamo secondi e che siamo partiti
con tutt’altri obiettivi. E questo non va dimenticato solo perché abbiamo perso la partita. Ho
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sempre detto che a marzo, vedendo dove saremo, potremo ragionare in un certo modo. Adesso
non mi fascio la testa per una sconfitta. Questa la considero la prima vera sconfitta, visto che le
prime due sono venute in un momento particolare. Chiaro che questa battuta d’arresto deve
essere da monito a non abbassare mai la guardia e di partita in partita essere sempre al
massimo. Ma senza dimenticare quello che questi ragazzi hanno fatto fino adesso”.
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